

Upacara Pelantikan Taruna Remaja Angkatan XIX POLITEKNIK KELAUTAN DAN PERIKANAN BITUNG



Plt. Sekretaris Kota Bitung Drs. Malton Andalangi didampingi Direktur Politeknik Kelautan dan Perikanan Bitung Dr. Bambang Suprakto, A.Pi, S.Pi, MT saat penyematan tanda pangkat kepada taruna remaja

Tanggal 19 Desember 2016 bisa jadi merupakan hari yang tidak akan pernah dilupakan oleh para taruna dan taruni Poltek KP Bitung angkatan XIX. Karena pada tanggal tersebut dilaksanakan prosesi upacara pelantikan Taruna Remaja Angkatan XIX. Pelantikan tersebut merupakan akhir rangkaian kegiatan mulai dari seleksi penerimaan taruna baru, rangkaian tes dan ujian, pendaftaran ulang bagi yang lulus, Diklatsar Fisikmental dan disiplin di Yonmarhanlan VIII Bitung, MOSTAR, masa Basis dan di akhiri dengan Upacara Pelantikan Taruna.

Upacara ini diikuti oleh seluruh taruna dan taruni remaja baru Program Studi Teknologi Penangkapan Ikan (TPI), Mekanisasi Perikanan (MP), Teknologi Pengolahan Produk Perikanan (TPPP) beserta orang tua wali masing masing. Bertempat di halaman (lapangan) kantor

administrasi politeknik kp bitung, kegiatan upacara terlaksana dengan khidmat, lancar dan sukses.



Direktur Politeknik KP Bitung Dr. Bambang Suprakto, A.Pi, S.Pi, MT saat melakukan pemeriksaan barisan

Upacara pelantikan ini turut dihadiri oleh para tamu undangan nantinya lain : Plt Sekretaris kota bitung Drs. Malton Andalangi

yang hadir sebagai perwakilan pemerintah kota bitung, sebagai tamu undangan dari unsure TNI Polri turut hadir Danyon marhanlan VIII Bitung, Komandan Dodik secata B (diwakili), Kapolres Bitung (diwakili), Dir Pol Air (diwakili), Kejaksaan Negeri Kota Bitung (diwakili), BPPP Aertembaga, Pelabuhan Perikanan Samudra Bitung, Pangkalan PSDKP, Balai Perikanan Air Tawar Tatelu, Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI) dan tamu undangan lainnya.



Direktur Politeknik KP Bitung Dr. Bambang Suprakto, A.Pi, S.Pi, MT saat memberikan sambutan.

Bertindak sebagai Pembina upacara adalah direktur pilteknik KP bitung mewakili kapusdik KP. Dalam arahan Pembina upacara berharap “lulusan Politeknik KP Bitung tidak hanya memiliki bekal kemampuan akademis tapi juga memiliki karakter yang baik sebagai modal utama dalam mengarungi kehidupan didunia kerja dan di komunitas masyarakat”.

Lebih lanjut Pembina Upacara juga menyampaikan bahwa dengan Sistem pembelajaran menggunakan pendekatan *Teaching Factory* (Tefa) pada unit produksi antara lain : *Tefa* Teknik Penangkapan Ikan menggunakan alat tangkap hand line dan jarring milenium, *Tefa* pembuatan komponen kapal perikanan, bangunan dan jasa docking kapal perikanan dan *Tefa* pengolahan produk perikanan pembuatan produk aneka olahan ikan dan asap cair sebagai pengawet alami, Politeknik KP Bitung berkomitmen menciptakan sumber daya manusia kelautan dan perikanan yang kompeten dan berdaya saing serta berjiwa wirausaha.

Dalam kegiatan tersebut turut disematkan tanda pangkat dan ucapan

selamat oleh Pembina upacara dan Plt Sekretaris Kota Bitung Drs Malton Andalangi.

Selepas Penyematan Tanda pangkat dilaksanakan atraksi beladiri dan baris berbaris dari tim Poseidon taruna/taruni remaja angkatan XIX.



Barisan calon taruna siap dilantik menjadi taruna remaja Politeknik Kelautan dan Perikanan Bitung Tahun Akademik 2016/2017.



Barisan calon taruna siap dilantik menjadi taruna remaja Politeknik Kelautan dan Perikanan Bitung Tahun Akademik 2016/2017.



Atraksi beladiri oleh taruna petarung (taruna remaja) Politeknik Kelautan dan Perikanan Bitung.